MAGDALENA MEDIO

Placa huella

El alcalde de Yondó, Fabián Echavarría, y la Secretaría de Infraestructura verificaron el avance de la construcción de 8.1 km de placa huellas, en los sectores de Caño Negro y Caño Bonito. "Damos un parte de cumplimiento en el cronograma con esta obra".

Mercados

Una campaña de recolección de mercados se realizó en Sabana de Torres, a través de la Oficina de Gestión Social. Fue así como 120 paquetes de ayuda humanitaria llegaron a manos de comunidades vulnerables. en este caso puntual a 20 trabajadores de 'Colombia sí recicla'. "Entendemos que día a día están en las calles exponiendo su salud para llevar alimento a sus casas mientras aportan al cuidado del medio ambiente", informaron.



ALEXANDER BECERRA O.

na nueva fase de reactivación a la vida productiva en Barrancabermeja comienza hoy y las autoridades reforzaron el trabajo que se adelanta para contener el coronavirus, que ha dejado en los cinco meses de pandemia 85 persona muertas en el Puerto Petrolero.

Una de las primeras acciones es la implementación de la estrategia PRASS, buscando con esto disminuir la velocidad de contagios por CO-VID-19.

De hecho, funcionarios de la Secretaría de Salud de Barrancabermeja, entidades promotoras de salud del régimen subsidiado y contributivo, así como entidades administradoras de beneficio iniciaron ya la búsqueda de casos positivos en todas las comunas del Puerto Petrolero.

Según explicaron fuentes de la Secretaría de salud, la aplicación de la estrategia de Pruebas, Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible es algo así como un nivel superior de la búsqueda activa que inició en mayo, ya que se articulan más actores al proceso.

"Vamos a hacer un rastreo en todo nuestro Distrito, a identificar mediante pruebas de tipo antígeno los casos positivos, y los casos de riesgo. Esto con el fin de aislarlos junto con sus núcleos familiares y, en aquellos casos que resulten positivos, hacer la detención de la velocidad de contagio, y evitar que producto de la reactivación vayamos a tener una ocupación alta, o de pronto un colapso en la red hospitaHoy empiezan los nuevos rastreos

"Estrategia Prass permitirá un nivel superior de búsqueda"

La batalla contra el coronavirus entra hoy en una nueva etapa. Mientras las cifras siguen subiendo sin cuartel, las autóridades del Distrito alistan personal para aplicar Pruebas, Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible.



Hoy empezará un rastreo de casos de COVID-19 mucho más riguroso al de la búsqueda activa, con la aplicación de la estrategia PRASS. Las cifras siguen por las nubes, tanto en casos como en fallecimientos y se busca frenar el pico.

laria, no solo de Barrancabermeja sino en todo el departamento.

"Lo que se hará desde hoy es básicamente continuar, pero esta vez vamos a contar con una estrategia que va a estar más conjunta, porque ya va a estar articulada con todas las Entidades Promotoras de Salud, y todas las entidades de salud también de los regímenes especiales, lo que nos per-

mitirá una mayor cobertura en el Distrito, y hacer uso de la nueva tecnología que ha dispuesto el Ministerio", indicó el Secretario Distrital de Salud.

A la par con el proceso PRASS, ayer se hizo entrega de 50.000 tapabocas a población vulnerable de la ciudad. Entre los sectores que se atendió están los pescadores, vendedores ambulantes y recicladores.

QUÉ DICEN LOS NÚMEROS

Los últimos reportes del Instituto Nacional de Salud confirmaron más de 100 nuevos casos de coronavirus en Barrancabermeja.

Hasta ayer en la tarde la ciudad contabilizaba 1.428 casos activos de la enfermedad, de un total de 3.039 que se han confirmado.

Acerca del número de personas que permanecen en las UCI de la ciudad, las autoridades confirmaron que son 21 personas en tal situación, mientras que otras 33 se encuentran hospitalizadas.

Asimismo, se conoció de la recuperación de 1.526 personas.

CONMEMORACIÓN



Suministrada/ VANGUARDIA

Autoridades y comunidad de San Vicente de Chucurí conmemoraron el Día Internacional del Desaparecido, con una velatón. Además se realizó una ceremonia en la plaza principal.

Becas permitieron a más de 3.000 barranqueños continuar sus estudios

ALEXANDER BECERRA O.

Nuevos anuncios se hicieron en estos días acerca del programa de becas para estudiantes en Barrancabermeja, que no solo motivan a los jóvenes, sino que garantizan oportunidades a aquellos que se destacan en cada una de sus áreas.

Según explicaron desde el Distrito, una vez finalizó el

proceso en 2020 se puede hablar de una inversión de \$2.588 millones para otorgar 1.500 becas a estudiantes nuevos y mantener 1.748 becas a estudiantes antiguos, para un total de 3.257 barranqueños beneficiados.

Asimismo, las autoridades exploraron zonas que parecían inalcanzables, como es la oportunidad de capacitarse en programas o especiali-



1.500 nuevas becas se otorgaron en Barrancabermeja.

zaciones con universidades del exterior (ver recuadro).

"A partir de noviembre se abrirán postulaciones para acceder a especializaciones, maestrías y doctorados vir-

tuales con universidades nacionales e internacionales. Estas becas están dirigidas

a fortalecimiento empresarial v liderazgo social. Los aspirantes deberán presentar una propuesta que demuestre que los programas a cursar redundarán en beneficio para el distrito. Entre las opciones está la Universidad Externado de Colombia, la Universidad de La Sabana, la Universidad de Barcelona y Navarra, de España, y la Universidad Belgrano en Argentina, entre otras", explicaron.

ALIANZAS INTERNACIONALES

El programa 'Becas que cambian vidas' no para de dar buenos anuncios a los barranqueños que creen en la educación. Se realizarán alianzas con instituciones de educación superior de gran prestigio internacional, para que el talento del distrito acceda a educación del más alto nivel.

"Estamos trabajando para alcanzar una vinculación académica internacional forjando una alianza de primer nivel entre el gobierno Distrital de Barrancabermeja y la Universidad de Barcelona, por iniciativa del alcalde Alfonso Eljach", dijo Andrés Cascio, director General de la Alianza Libre para la Formación y docente de la Universidad de Barcelona, "la institución número uno de España por su calidad y su prestigio".

Siga el protocolo para los cobros de subsidio para los abuelos

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardia.com

Son seis los puntos que deben tener muy en cuenta los beneficiarios del subsidio del adulto mayor para realizar los respectivos cobros a partir de esta semana en Barrancabermeja.

Así lo dio a conocer la secretaría de Desarrollo Econó-

5.500

Adultos mayores están registrados en la base de datos para realizar el cobro del subsidio.

mico y Social, que recordó también que esta nueva jornada irá hasta el próximo 11 de septiembre.

El pago es de \$160.000, que corresponde a la nómina de este mes y se puede realizar en los puntos Efecty autorizados, incluso en la zona

"Les recomendamos que busquen el sitio más cercano a sus hogares y que tengan en cuenta las medidas que aún rigen. como el pico y cédula, así como el uso de tapa-

Hay que salir poco a poco para evitar aglomeraciones en esos puntos para los respectivos cobros", señaló La



Hasta el próximo 11 de septiembre se podrán realizar los co-

Chiqui Carmenza Santiago, secretaria de Desarrollo Dis-

bros en los puntos autorizados.

Tenga en cuenta

... Asista al punto de pago con su tapabocas personal y no lo retire por ninguna circunstancia.

... En el sitio de pago es conveniente tener un adecuado y razonable distanciamiento social en las posibles filas de espera.

... En caso de existir salas de espera con sillas, siempre se debe dejar silla de por medio entre las personas que esperan turnos para ser atendi-

... Si en el turno de espera se encuentran adultos mayores de setenta (70) años, éstos deben ser atendidos con prioridad.

... Para el pago de subsidios a través de terceros debidamente autorizados, se debe

Desarrollo recordó las medidas que se deben cumplir para efectuar el cobro respectivo.

La Secretaría de

presentar el original de la autorización de pago, original de la Cédula de Ciudadanía del beneficiario y original de la Cédula de Ciudadanía del tercero autorizado.

... En cada punto de pago se deben guardar todas las disposiciones de asepsia que sean sugeridas.